

## Élections scolaires à l'école St-Pie-X

Le 2 octobre dernier, jour suivant l'élection provinciale, les élèves de l'école St-Pie-X se sont mobilisés et ont participé aux élections scolaires. Grâce à leur vote, ils ont élu une présidente (Moéra St-Laurent), un vice-président (Nathan Nadeau-Dostie) et un secrétaire (Justin Lacroix). Quelques jours auparavant, des représentants de classe ont aussi été choisis afin de représenter les besoins des élèves de la 3<sup>e</sup> à la 6<sup>e</sup> année (Daphnée Robert, Élodie Poulin, Kassia Lessanu, Zachary Robert et Pier-Alexis St-Laurent). Félicitations pour votre grande implication chers élèves!

